## Björn Ohlandt ist der "Neue"

## Reinhard Brückner gibt den Vorstandsvorsitz des Gewerbevereins Schwanewede ab

VON SUSANNE LABATZKE

Nach 18 Jahren ist jetzt Schluss. Reinhard Brückner gibt das Amt des ersten Vorsitzenden des Gewerbevereins an Björn Ohlandt ab. Auf der Jahreshauptversammlung war auch die Gewerbeschau 2014 Thema.

SCHWANEWEDE Auf der Jahreshauptversammlung Gewerbevereins hat Reinhard Brückner von der Volksbank Schwanewede erklärt, dass er den ersten Vorsitz im Vorstand abgibt. "Es ist Zeit für einen Generationswechsel", sagte er vor seinen Vereinskollegen. Nach 18 Jahren solle nun ein frischer Wind im Vorstand wehen. Ein paar Monate will Reinhard Brückner dennoch zur Beratung zur Verfügung stehen, besonders im Hinblick auf die Gewerbeschau 2014.

Vorgeschlagen und einstimmig als neuer Vorstandsvorsitzender gewählt wurde im Restaurant Lagune am Donnerstag daraufhin Björn Ohlandt. Der 43-jährige dreifache Vater stellte sich kurz vor. "Ich leite hier in Schwanewede den Baustoffhandel Otto Ohlandt", sagte er. Den gebe es schon in dritter Generation, der Betrieb gehöre zu Gründungsmitgliedern des Gewerbevereins. Als zweiter Vorsitzender hat Björn Ohland zehn Jahre Erfahrung mit der Vorstandsarbeit sammeln können. "Ich werde nun gerne die herausragende Arbeit meines Vorgängers weiterführen. Ich freue mich auf die Herausforderung." Zweiter Vorsitzender ist der Wohnungsbauunternehmer Gerhard von Rahden. Als Beisitzer im Vorstand wurden Jürgen Mehrtens, Peter Vethacke und Gerd Pillnick im Amt bestätigt. Als neuer Beisitzer verjüngt Patrick Georg von der Allianz Agentur Knauer + Georg den Vorstand. Kassenwart bleibt Martin Busse.

In seinem letzten offiziellen Vorstandsbericht legte Reinhard Brückner offen, dass ins-

gesamt 130 Mitglieder im Verein sind. Biörn Ohlandt war es vorbehålten, die neuen Mitglieder im Gewerbeverein vorzustellen – darunter Ice cki, einen Eiswürfel-Hersteller aus der Region und die Wählergemeinschaft. hätten den Verein 2013 verlassen, sieben seien dazugekommen. Beim jährlichen Vereinsboßeln haben 45 Mitglieder teilgenommen. Die Startgelder, insgesamt 650 Euro, spendet der Gewerbeverein dem Kirchhau-Verein Schwanwede für die Sanierung der St.-Johannes Kirche

 "für das ortsbildprägende Schmuckstück". Fritz Humborg vom Kirchbauverein nahm die Spende auf der Jahreshauptversammlung entgegen.

Für die Gewerbeschau, die der Verein alle drei Jahre organisiert, soll noch dieses Jahr ein Organisationsausschuss gebildet werden. Der neue Standort, im Gewerbepark Weser/Geest, werde für die Schau 2014 beibehalten. Anfang nächsten Jahres findet ein Informationsabend mit genauen Details für Aussteller und Besucher statt.



Der neue Vorstandsvorsitzende des Gewerbevereins Schwanewede, Björn Ohland, hat seinem Vorgänger Reinhard Brückner, eine Ehrenurkunde übergeben. Im Hintergrund stellte sich bei der Jahreshauptversammlung der Vorstand aus Gerhard von Rahden, Peter Vethacke, Patrick Georg, Martin Busse, Gerd Pillnick und Jürgen Mehrtens (v. l.) zum Foto auf. Foto: Labatzke